



Fürstenzell: Familienfest begeistert 6000 Besucher

Mit rund 6000 Besucherinnen und Besuchern erlebte das traditionelle Familienfest des Landkreises am Sonntag, 27. Juli, in Fürstenzell einen regelrechten Ansturm. Das neugestaltete Areal zwischen Pfarrkirche und Rathaus erwies sich dabei als „optimaler Veranstaltungsort“, wie Landrat Raimund Kneidinger nach einem Rundgang über der Marienplatz feststellte. Die Stellvertretende Landräatin Cornelia Wasner-Sommer, die am Vormittag das Fest eröffnet hatte, lobte besonders das Engagement der vielen Ehrenamtlichen. Das Fest wurde organisiert von der Koordinierungsstelle Bürgerschaftliches Engagement in Zusammenarbeit mit der Marktgemeinde Fürstenzell.

